



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA

21/09/2022

LEGISLATIVO



## Urgen legisladores coahuilenses a rectificar el tramo de Los Chorros; pedirán al gobierno de AMLO que liberen recursos

Legisladores federales por Coahuila urgieron a rectificar el tramo de “Los Chorros”, en la carretera federal 57, por lo que pedirán al Gobierno federal que liberen recursos.

El senador por Morena, Armando Guadiana, afirmó que dicha carretera es vital para la economía de todo el país, por lo cual aseguró que la modificación del tramo debe ser una prioridad.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/urgan-legisladores-coahuilenses-a-rectificar-el-tramo-de-los-chorros-pediran-al-gobierno-de-amlo-que-liberen-recursos-HX4246191>